



# Une merveilleuse année musicale autour du projet "Franchorale" !

publié le 24/05/2019

Après cette année musicale tournée autour du projet FRANCHORALE, associant Le Chantier des Francos, FrancoEducs et notre chorale du collège, je vous propose de retrouver l'ensemble des réalisations des élèves dans une vidéo, en cliquant sur le lien suivant : <https://youtu.be/ijfzg7558cM> ↗

L'aventure n'est pas terminée, de nouvelles découvertes nous attendent en juin ! La suite au prochain épisode...



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.